



TEMA

Tratemos bien a los animales y a las personas

(Sugerimos contar esta historia el sábado 9 de septiembre)

“Y el Rey les dirá: ‘Os aseguro, cuanto hicisteis a uno de estos mis hermanos pequeños, a mí lo hicisteis’ “. Mateo 25:40

OBJETIVO:

Elena de White amaba a los animales y cuidaba de ellos con cariño. Quien ama a los animales, también trata bien a las personas.

RECURSOS UTILIZADOS:

Llevar o pedir que alguien lleve animalitos. Sugerimos: pajaritos o alguna mascota chiquita. El libro El ministerio de curación (p. 315, 316).

INTRODUCCIÓN:

Hoy les traje algunos animalitos para que los conozcan. Son las mascotas de las familias _____ y _____. Miren qué lindos son. Se llaman _____ y _____. Los animales fueron creados por Dios para servir de compañía al hombre. Elena de White amaba los animales, especialmente los hijitos. Un día le llamó la atención a un señor que le exigía llevar a un caballo una carga extremadamente pesada. También escribió algunos textos aconsejando cómo debemos tratar a los animales.

HISTORIA:

¿Recuerdan el nombre del perro que Elena de White tuvo cuando vivía en Australia? Era Tiglat Pileser. También tuvo un caballo llamado Charlie. Dondequiera que Elena vivió las personas notaron la bondad con que trataba a sus animales. Hasta les enseñaba a las vaquitas a ser dóciles con las personas. Ella enseñaba por el ejemplo. Trataba a los animales con bondad y ellos retribuían la bon-

dad. ¿Notaron que las mascotas generalmente se parecen a sus dueños?

Una de las nietas de la Sra. Elena recuerda un canario que ella tenía en la cocina, en la última casa donde vivió en los Estados Unidos. También era común ver a Elena de White en el jardín de su casa sosteniendo en su falda a pollitos recién nacidos. Saben, las personas dicen que los que tratan bien a los animales también tratan bien a las personas. Los animales son criaturas de Dios y merecen ser bien tratados.

En este libro (mostrar el libro El ministerio de curación) Elena de White escribió que los animales son muy inteligentes. Ellos ven, oyen, aman, sienten miedo y sufren. Muchos de esos animales demuestran más amor por las personas que cuidan de ellos, que algunos seres humanos demuestran por otros seres humanos.

LLAMADO:

Si ustedes tienen un animalito como mascota, no se olviden de demostrarle un cariño especial cuando lleguen a casa hoy. Esas criaturas también reciben los cuidados de Dios. Él cuida hasta de los gorriónes, los pajaritos más comunes. Eso lo dice la Biblia [Leer Mateo 6:26]. Y en el Cielo, cuando todo sea perfecto nuevamente, tendremos la compañía de los animales creados por Dios. ¿Ya pensaron cómo será jugar con ellos? Que Dios los bendiga a todos y también a los animalitos que les dio para que ustedes los cuiden. Hasta la próxima historia.